

Hallo Heilbronn

Der Talk mit Straub

Alle 14 Tage heißt es im Winterhalbjahr „*Vorhang auf*“ für die Heilbronner Kult-Talkshow. Vor ausverkauftem Publikum präsentiert Straub Heilbronner Macher, Heilbronner Größen und Heilbronner Künstler.

Die kurzweilige 60 Minuten dauernde Talkrunde ist ein Querschnitt durch alle Themen die Heilbronn und die Region betreffen. Immer unterhaltsam und aufgelockert durch regionale Showacts.

Gestartet im Januar 2019 ist die erfolgreiche Talkrunde mittlerweile in der 4. Staffel ist „Hallo Heilbronn – Der Talk mit Straub“ zu einer festen und beliebten Größe in der Region geworden.

Sein Sie also das nächste Mal dabei wenn es wieder heißt: „*Hallo Heilbronn!*“

12.03.
19:00 Uhr
Eintritt frei

Hallo Heilbronn
Der Talk mit Straub

Christine Strobl
Geschäftsführerin der ARD
Produktionstochter Degeto

Dr. Wolfgang Hansch
Leiter der experimenta

Ralph-Joachim Hoffmann
Geschäftsführer des
„Schönsten Salons der Welt“

Live on Stage:
JazzBeanzz

Und vielen weiteren live Überraschungen und Gästen
Menschen, Geschichten und Köpfe aus der Region.

Alle 14 Tage, immer donnerstags um 19:00 Uhr

Mehr Impressionen finden Sie unter www.saschastraub.de